

Colapso de chimenea en Planta de Potrerillos no deja heridos ni daños ambientales

INCIDENTE. *El hecho ocurrió al mediodía de ayer. De forma inmediata Codelco activó los protocolos de emergencia.*

Cerca del mediodía de ayer, se produjo el colapso de la chimenea de la Planta de Ácido de la Fundición de Potrerillos, hecho que movilizó los protocolos de emergencia establecidos para este tipo de situaciones con el fin de garantizar la seguridad de las personas y prevenir posibles daños mayores. La estructura afectada se encuentra en el área de Fundición-Refinería (FuRe) de la División de El Salvador de Codelco en la región de Atacama.

Según informó Codelco Salvador mediante una declaración pública, el incidente no dejó personas lesionadas ni generó consecuencias ambientales, dado que la planta se encontraba detenida en ese momento, lo cual contribuyó a mitigar posibles riesgos adicionales.

La compañía afirmó que las causas del colapso aún es-



LA SITUACIÓN GENERÓ EXTRAÑEZA Y PREOCUPACIÓN.

tán en proceso de investigación.

“Sin registrarse daños a las personas ni algún tipo de incidente ambiental, toda vez que la planta se encontraba detenida”, indicaron.

Además, Codelco comunicó oportunamente el hecho a las autoridades competentes para colaborar en las diligencias correspondientes.

Sin dudas que la situación está siendo monitoreada y

evaluada por los equipos especializados de la empresa, quienes trabajan en la identificación precisa de las causas que llevaron al colapso y en las acciones necesarias para evitar futuros incidentes. **CG**